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Weitere Kindertagesstätte im Stadtteil 

 

Hierzu gab es eine Anfrage in der Stadtverordnetensitzung berichtet Herr Hartig. 

Es laufen tatsächlich schon Untersuchungen zu einer neuen Kita. Es gibt aber noch 

keine Ergebnisse.  

 

 

 

 

 

Helmut Alex Heike Homm 

Ortsvorsteher  Schriftführerin 




